
Niels Rossow (Vorstand Marketing, Verwaltung und
Finanzen)
Beitrag von „DB4“ vom 22. Februar 2019, 10:30

Da neben dem TV Geld noch immer die Fans wohl das meiste Geld bringen, finde ich die
Maßnahmen sehr gut. Auch wenn sie im ersten Moment sehr klein wirken, können sie eine
große Auswirkung haben.

Wir müssen definitiv in der Stadt mehr Präsent sein und für die Fans von morgen werben.
Aktionen wie in der Schule sind dafür mehr wie nötig.

Ich finde die Idee Klasse das sich evtl Fans Freikarten durch Sozial Arbeit oder Ähnliches
verdienen können.

Außerdem wird der Begriff Base in dem Bericht genauer erklärt, das war ja für viele unklar!
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